

<http://www.mazda-newsroom.at/artikel/162-mazda-mx-5-ist-auto-des-jahres>

Mazda MX-5 ist Auto des Jahres in Japan

Als sechstes Mazda Modell erhält der neue Mazda MX-5 die renommierte Auszeichnung zum „Car of the Year 2015-2016“.

Dem neuen Mazda MX-5 gebührt eine ganz besondere Ehre: Der Roadster ist in seiner Heimat Japan zum „Car of the Year 2015-2016“ gewählt worden. Nachdem der Mazda MX-5 im November in die „Japan Automotive Hall of Fame“ (JAHFA) einziehen durfte, wird ihm damit nun die zweite renommierte japanische Auszeichnung in nur wenigen Tagen verliehen. Der im September auf dem deutschen Markt eingeführte Mazda MX-5 ist das sechste Fahrzeug der neuen Mazda Modellgeneration mit den innovativen SKYACTIV Technologien und der dynamischen Mazda Designsprache „KODO – Soul of Motion“. Bei der Gestaltung des neuen Mazda MX-5 lag der Fokus auf die Perfektion des „Jinba Ittai“ Gefühls, die unter anderem durch die idealen Proportionen und die Gewichtsreduzierung des Fahrzeugs von bis zu 100 Kilogramm erreicht wurde. In der vierten Modellgeneration hebt der Roadster das patentierte „Jinba Ittai“ Gefühl der Einheit von Fahrer und Fahrzeug auf ein ganz neues Niveau und verspricht so einzigartigen Fahrspaß.

Beim Wettbewerb um den Titel des japanischen „Car of the Year 2015-2016“ standen alle neuen Automodelle zur Auswahl, die zwischen dem 1. Oktober 2014 und dem 31. Oktober 2015 angekündigt oder eingeführt wurden und von denen voraussichtlich mindestens 500 Einheiten pro Jahr verkauft werden. Der neue Mazda MX-5 ist bereits das sechste Mazda Modell, das diese angesehene Auszeichnung erhalten hat.

+++

Klagenfurt, 9. Dezember 2015

Mazda Ansprechpartner:

Jo Deimel

+43 664 81 11 477

deimel@mazda.at

www.mazda-newsroom.at